
Réunions  

du Bureau du 12/01/2021 

 

 

Compte-rendu 
 

 

Présents : Mme BABOUHOT Nathalie, M. BASTIEN Denis, M. BISCH Stéphane, M. FERRATIER 

Philippe, M. HUEL Jean-Luc, M. LARCHER Philippe, M. MAILLARD Dominique, M. VAUBOURG Jean, 

Mme VIDAL Françoise. 

Excusés  : Mme ADAM Christine, Mme COMESSE-DAUTREY ColetteM. GAUTHIER CyrilleM. 

HURIOT Joris ; M. Christian THOUVENIN. 

Assistaient à la séance : SCHICKEL Mathieu,  GRANDEMANGE Martine, MEZUREUX Jean Marc 

 

 

Bureau du mardi 12 Janvier 2021 à Mirecourt 

 

 

1)PointRH :  

-Arrêt maladie prolongé de Sandrine SCHLUCK jusqu’au 6/02 :  

Nécessite une réorganisation du service comptable : 

Renfort possible au 1er/02 sur la comptabilité assainissement par l’embauche d’un agent 

administratif à temps complet. 

Le service comptable prête main forte pour la reprise de la comptabilité assainissement en 

cette période de bilan comptable. 

Le poste comptabilité assainissement sera regroupé avec la comptabilité générale pour 

faciliter les échanges et à terme prévoir davantage de polyvalence. 

La mutualisation et le financement avec la ville de Mirecourt sont à revoir. 

 

Poste de Frédéric PERROSE : Il est prévu un renfort de ses missions avec l’enfance jeunesse, 

scolaire, relais assistante maternelle, environnement. M. PERROSE agent de la Ville de 

Mirecourt est mis à disposition de la communauté de communes. Le taux de participation 

sera revu en fonction des nouvelles missions. 

 

2)Petites villes de demain : 

 La ville de Mirecourt est lauréate sur le dispositif « petites villes de demain » au niveau de 

l’Etat et du Département. (Aménagement du bourg centre). L’Objectif est de travailler sur la 

vacance des commerces, l’urbanisme et le  financement des projets. La communauté de 

communes sera associée à chaque étape de ce projet.  

 

22 Communes sont lauréates dans les Vosges dont Neufchâteau-Chatenois, Monthureux-

Sur-Saône, Le Val d’Ajol. 

Un bureau d’études va être choisi pour conduire le dispositif sur 3 ans. L’EPFGE est pressenti. 

Un chef de mission va être recruté par la ville de Mirecourt. 



 

3) Pactes territoriaux de relance et de transition écologique : 

 Une réunion s’est tenue le 11/01 en sous-préfecture : l’Etat se groupe avec la région et le 

Département pour lancer un pacte territorial de relance et de transition écologique. La 

signature du pacte interviendra au cours du premier semestre 2021. 

 

4)Collecte des ordures ménagères : 

Une conférence de presse a été réalisée par Evodia sur le nouvel système de tri à laquelle 

participait Philippe FERRATIER. 

Les nouvelles consignes de tri sont applicables depuis 1er/01/2021. 

Tout ce qui est « emballages » doit être recyclé. Les habitudes vont s’en trouver modifiée de 

sorte qu’une étude de territoire va être menée au 2eme semestre 2021 sur les 76 

communes. Le SICOTRAL sera associé à cette étude pour redéfinir la meilleure technique de 

collecte et un mode de financement. 

 

5)Assainissement :  

Des contrôles des installations se poursuivent sur Dompaire, Madonne et Lamerey. 

Un contrôle a eu lieu sur la station d’épuration de PUZIEUX 

Un contrôle est en cours sur le réseau cour d’école de Madonne et Lamerey 

Des travaux d’assainissement sont prévus à Domvallier et Mazirot dans le cadre du plan 

d’accélération initié par l’agence de l’Eau : le marché est lancé. Une étude va également être 

faite pour lancer un programme sur Oëlleville. 

 

6)Environnement : 

Quatre vélos à assistance électriques sont commandés via le SCOT DES VOSGES CENTRALES 

et le programme mobilité mais non arrivés. 

Le contrat de prêt est en cours de finalisation. 

 

Jean VAUBOURG propose de présenter le plan climat dit PCAET  aux membres des 

différentes commissions. 

 

Concernant la GEMAPI, les consultations publiques vont démarrer : des dates ont été 

retenues pour Hymont et Mirecourt pour notre communauté de communes. Denis BASTIEN 

sera présent lors de ces réunions. 

 

7) Sport :  

Une demande a été faite par le club de foot de Dompaire pour avoir la possibilité de 

s’entrainer sur le stade d’HYMONT, le nombre de licenciés ne cessant de croître. L’unique 

terrain réservé sur Dompaire ne suffit plus. Aucune autorisation n’a pu être donnée pour le 

moment. 

L’Objectif est d’optimiser au maximum les équipements sportifs.  

 Il est nécessaire d’avoir de la part des clubs les plannings d’utilisation. 

 



Piscine : Un point est fait sur le sinistre et les travaux proposés par l’expert. Il faudra sans 

doute provisionner le montant des travaux dans l’attente d’un jugement dans cette affaire 

qui risque de durer.  

 

8)Nouveau contrat avec la CAF : Le CTG à mettre en place va nécessiter un temps agent pour 

piloter le dispositif. 

 

9)Transports scolaires :  

La communauté de communes doit assurer le service d’accompagnateurs dans les cars 

scolaires. De nombreux problèmes sont rencontrés pour les contrats anciens avec la Région. 

Le partenariat entre syndicat scolaire ou commune, Région (AOT) et la communauté de 

communes n’est pas simple à cadrer.  

Le recrutement des accompagnateurs est compliqué car le fractionnement du temps de 

travail sur la journée et le niveau de salaire constituent un frein majeur. 

 

La région a proposé de doubler le circuit de MADEGNEY pour adapter l’arrivée des enfants à 

l’école sans associer la COMCOM. Du fait de ce manque d’anticipation nous ne pourrons pas 

accéder à cette demande. 

 

10)SCOT : l’enquête publique devrait avoir lieu courant mars prochain.  

 

11) Economie :  

Le bâtiment de l’ancienne COMCOM, qui se situe sur le site de l’aéropole, est à vendre au 

prix estimé par le service des Domaines de 140 000€. Il n’y a pas d’acheteur pour le moment. 

Il faudra trouver une solution pour ces bâtiments. 

 

-Implantation du circuit automobile : Une rencontre a eu lieu fin décembre avec le collectif 

Coupe Circuit. La présidente a également rencontré M. le Sous-Préfet à propos du dossier.   

 

Création d’une réserve d’eau pour l’eau potable : les travaux n’ont pas démarré. Le syndicat 

de la Vraine a lancé le marché. 

 

Reprise des candélabres : La Comcom n’est pas enclin à reprendre la gestion des 

candélabres. Le coût de remise en état est de 100 000 euros HT. 

 

 Les travaux de déploiement de la fibre vont être accélérés pour  la zone de Juvaincourt  

pour une mise sur le marché au printemps. 3 voire 4 entreprises de la zone ont pris contact 

avec les opérateurs privés pour demander des raccordements fibrés. 

 

12°)Finances :  

Nous travaillons sur le compte administratif.  

 



13) Ecole d’OELLEVILLE : Les 11 communes du secteur de recrutement de l’école sont 

amenées à se prononcer en faveur d’une restauration scolaire. En fonction du résultat du 

vote nous lancerons une étude de restructuration de l’école. 

 

14)Aire d’accueil des gens du voyage : 

Les occupants sont partis mais ont tout cassé. 

Il est proposé de fermer le site, de le protéger et de résilier tout abonnement en eau et 

électricité. 

 

15) Mutualisation :  

Suite à la demande d’Arnaud JEANDEL, maire de Gircourt-Les-Viéville, Il va être étudié la 

mise en place d’un groupement de commandes pour l’acquisition d’urnes en vue des 

prochaines élections du fait de la multiplication des sites. 

 
Plus rien n’étant porté à l’ordre du jour, la réunion est levée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Réunion du Bureau du 26/01/2021 
 
 

Compte-rendu 
 
 

Présents : Mme BABOUHOT Nathalie, M. BASTIEN Denis,M. FERRATIERPhilippe, M. HUEL Jean-
Luc, M. LARCHER Philippe, M. MAILLARD Dominique, M. VAUBOURG Jean, Mme VIDAL 
Françoise.Mme ADAM Christine, Mme COMESSE-DAUTREY Colette, M. GAUTHIERCyrille ; M. 
Christian THOUVENIN. 
 
Excusés :M. HURIOT Joris, M. BISCH Stéphane 
Assistaient à la séance :  SCHICKEL Mathieu et GRANDEMANGE Martine 
 
1) Demande de terrain de la Bouée pour développer une activité de maraîchage : 

 
Les membres du bureau reçoivent M. Christian HANCE, président de l’association La Bouée 
ainsi que M. Didier POILPRE, directeur. Ces derniers présentent le projet de création d’une 
activité en maraîchage sur la communauté de communes. Ils commentent le prévisionnel 
transmis à chacun des membres avant la réunion. 
 
L’association sollicite l’accord pour une mise à disposition du terrain se situant dans la zone 
de la cotonnière 1 à Poussay et appartenant à la communauté de communes. 
L’association souhaite y installer des serres et prévoit une création de 10 emplois en 2021.  
La demande porte sur 4ha englobant une partie en zone UD et une partie en zone 
naturelle.  
Il y a deux difficultés majeures : la modification du PLU et le secteur d’information sur les 
sols 
 
Les membres du bureau décident de : 

1- Consentir un prêt à usage à l’association du fait que le projet est avant tout 
un projet d’insertion sociale. 

2 - De lancer une étude liée à la dépollution des sols : des sondages avaient 
été faits sur une partie du site. 
3- De faire approuver par la commune de POUSSAY la modification de 

classification du terrain. Une modification de PLU (avec consultation de la 
MRAE et de la CDPENAF) devra avoir lieu. Le coût de cette modification sera 
pris en charge par la communauté de communes. 

 
La proposition est acceptée par l’ensemble du bureau à l’unanimité. 

 
2) Micro-folie :  

Il s’agit d’un dispositif lancé par le Ministère de la Culture : il s’agit d’ un musée numérique 
mobile qui puisse se déplacer sur l’ensemble du territoire destiné à compléter l’éducation 
artistique en temps scolaire ou hors temps scolaire. 



Le budget prévisionnel en investissement s’élève à 28 000 Eur financé à 80 % par l’Etat. 
 Un agent du musée sera dédié à ce poste pour 0,5 ETP. Un travail de concertation sera 
également fait avec l’Education Nationale. 

Un appel à candidature va être présenté par la COMCOM avec l’appui du rectorat. 
  Cela permettra d’avoir des financements sur des tablettes et outils numériques. 
 

3) MSAP :  
Pour avoir le label France services, il faut un aménagement de convivialité et 2 ETP pour 
percevoir les subventions. La décision est prise par l’Etat. Le montant de la subvention est 
fixé à 30 000€ 

 
4) Comptes administratifs 2020 : 

Les comptes devront être prêts pour mi-février. 
 

5) Mutualisation des assurances :  
Il est prévu de renouveler des contrats d’assurances en 2022. La question se pose de 
mutualiser les différents contrats : flotte automobile, dommages aux biens, assurance 
statutaire. Une possibilité est offerte de réaliser des groupements de commandes. 

 
6) Décisions du bureau : 

Cessions cotonnière 2 : Deux compromis de vente vont être régularisés.  
Il reste à vendre trois terrains. 

 
 

Informations diverses : 
-Joris HURIOT :  Le bureau souhaite un prompt rétablissement à Joris Huriot. Ce dernier 
entame une convalescence suite à son hospitalisation. 
-Centre de vaccination – transport : 1 centre a été installé à l’hôpital de Ravenel. La 
communauté de communes a mis à disposition son personnel et notamment les maîtres-
nageurs du fait de la fermeture au public de la piscine. 
Il est également prévu un transport à la demande. Un numéro de contact à la mairie sera 
diffusé. 
-Décès de Laurent DELBREIL : un hommage lui a été rendu en petit comité du fait de la crise 
sanitaire. Les élus présents ont eu un temps d’échange avec le Ministre de l’intérieur lors de 
sa venue.  
Des tags ont été faits sur des bâtiments intercommunaux dans la nuit précédant la venue du 
ministre. La présidente a déposé plainte. 
-Mobilité – Ligne 14 : projet de réouverture de la ligne 14. Pas de vote pour le moment. 
Venue de David VALENCE le 8/03 prochain pour parler de 2 sujets : la ligne 14 et la mobilité. 
Il est proposé d’inviter les élus du bureau des communes et des élus chargés de la politique 
des passages à niveaux. 
-Fibre LOSANGE : L’investissement porte sur environ 1 milliard. 
Depuis 2019, 20 000 prises ont été installées. Pour les Vosges, sur 501 communes 51 000 
prises déployées. 17% de déploiement sur le territoire de la COMCOM. Les élus déplorent le 
manque de communication et le non respect du calendrier de déploiement. 
-Coupe-circuit : L’instruction des permis d’aménager s’achèvent et le dossier d’urbanisme a 
été remis aux 2 communes concernées par l’implantation du projet. 



Tous les élus ont reçu un courrier du collectif. Une proposition de réponse a été faite qui 
sera signé par Mme la présidente. 
-Nuit de la lecture : un beau projet en cours au collège de Dompaire en présence de M. le 
recteur de l’Académie. 
-Magazine intercommunal : La distribution est achevée. 
 

 

 
 

Calendrier prévisionnel : 

- David VALENCE : lundi 8 mars 2021 à 18h en mairie de Mirecourt 

- Conférence des maires : mardi 9 mars 2021  

- Conseil de communauté (CA 2020 - DOB 2021): mardi 23 mars 2021 

- Conférence des maires : mardi 30 mars 2021  

- Conseil de communauté (BP 2021) : mardi 13 avril 2021 

 

 

Prochaines réunions du Bureau : 

 mercredi 10 février 2021 à 17h30 à Mirecourt (Salle du conseil) 

 mardi 23 février 2021 à 17h30 à Mirecourt (Salle du conseil) 

 

 


